
  
⾼額療養費制度の「完全」撤回を 
秋に？来年？⾼額療養費制度「改悪」？むしろ⾒直し･改善を！ 
 
 ⾼額療養費は、現在、制度を利⽤している 1250 万⼈だけの問題ではなく、すべての国⺠のいのちと健康に関
わる⼤問題です。⽯破⾸相は、「秋までに⽅針を決定する」と⾔い、来年度以降の改悪を中⽌するとは明⾔してい
ません。国会審議の中で、⾼額療養費を利⽤している患者の⽣活実態など全く検討していないこと、政府が引き
上げにより 1950 億円の受診抑制を⾒込んでいるなどが明らかになりました。むしろ、透析などの⾃⼰負担を⽉
1 万円としている特例措置を拡⼤し、
医療費の⼼配なく療養できる制度にす
ることが必要です。必要な患者に必要
な医療を提供する⽇本の医療制度を破
壊しかねない「改悪」の完全撤回を求
めます。 
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⾼額療養費制度の「⾒直し」撤回を 
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オンライン署名はこちらです 
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